



Con cambio de calificación, reconoce Fitch Ratings eficiente manejo de finanzas de Cozumel: Pedro Joaquín

El Presidente Municipal, Pedro Joaquín Delbouis, destacó que gracias a las acciones implementadas por la presente administración para mejorar el manejo de las finanzas municipales, la agencia calificadora internacional Fitch Ratings modificó la calificación de BB+(mex) a BBB-(mex) aumentando la perspectiva de Cozumel, de Estable a Positiva, lo que refleja un puntaje elevado en la sostenibilidad de sus compromisos, como el refinanciamiento y la cobertura del servicio de la deuda pública.

Ante eso, el Presidente Municipal refrendó el compromiso de su gobierno de continuar impulsando políticas de recaudación adecuadas que permitan generar más ingresos y que, al mismo tiempo, coadyuven a la economía de las familias con descuentos, como en la campaña del Predial 2020, para hacer frente a las necesidades del municipio en beneficio de todos los cozumeleños, sin que eso implique la creación de nuevos impuestos para los contribuyentes.

“Seguiremos promoviendo políticas públicas encaminadas a que el turismo sirva y beneficie a la población y también continuaremos fortaleciendo medidas que permitan asegurar un gasto eficiente en la presente administración, priorizando su destino hacia acciones y proyectos que beneficien directamente a los cozumeleños, con transparencia y rendición de cuentas”, refirió Pedro Joaquín Delbouis.

Resaltó que la Fitch Ratings reconoce en su comunicado que Cozumel ha mostrado un importante esfuerzo por incrementar su recaudación y fortalecer su presupuesto con ingresos propios.

Por su parte, el Tesorero Municipal, Hilario Gutiérrez Valasis, declaró que, al realizar un análisis de las finanzas públicas de Cozumel, Fitch Ratings considera que el marco institucional de asignación de transferencias y su evolución son estables y predecibles; de igual manera, destaca el importante esfuerzo realizado por el Municipio para incrementar la recaudación de ingresos propios, que registran una tasa media anual de crecimiento de 5.2 por ciento, que favorece los indicadores en términos absolutos y per cápita, situando en un grado de marginación “muy bajo” al municipio, tomando en consideración los criterios establecidos por el Consejo Nacional de Población.

“A pesar de que la perspectiva de la calificación es Estable y que el refinanciamiento de la deuda contribuyó a la liberación de flujos y disminuyó la carga de la deuda, se trabaja para reducir aún más esa carga con el propósito de impactar positivamente la calificación del Municipio y seguir mejorando los indicadores de la calificación del Sistema de Alertas que emite la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)”, expresó el Tesorero Municipal.

Cabe destacar que Cozumel fue el único municipio del Estado que mejoró su situación dentro del Semáforo de Alertas de la SHCP, de rojo (rango alto) a amarillo (rango medio), como resultado del manejo eficiente de una deuda contraída en administraciones pasadas.